
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „schwengl“ vom 18. Februar 2019, 16:43

Schade

Wenn's stimmen sollte,wovon ich jetz mal ausgehe,war's von Borni jedenfalls ne recht
armselige Aktion.

Hoffentlich hat der neue Vorstand mal mehr Weitsicht und jammert nicht nur!

Bin auch der Meinung das Pino uns nicht nur als scout sondern auch sofort sportlich
weitergeholfen hätte.
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